
Subject: Regaine sinnlos oder nicht?
Posted by kingofloser123 on Fri, 06 Aug 2021 14:39:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe mich jetzt im Forum eingelesen und denke das die nutzung von Regaine keinen Sinn
macht, weil die WWirkung wohl nach 1-2 jahren nachlässt also wieso sollte ich dieses Mittel so
mühvoll 2 mal am tag auf mein Kopf schmieren obwohl ich weiß das die Wirkung nachlassen
wird? seht ihr es auch so?
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